
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo consiliare PDL
        

Modena, 26 settembre 2011

Alla Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

PROPOSTA PER COLLOCARE OPPORTUNAMENTE CIO’ CHE RESTA DEL TELO DI 
MIMMO PALADINO.

INTERROGAZIONE URGENTE 

considerato
che dopo tanto tempo la Ghirlandina ha rivisto la luce e che il discusso telo di Mimmo Palladino è 
stato tolto;
preso atto
che  in  città  si  è  aperto  un  dibattito  su  come  utilizzare  ciò  che  resta  della  costosa  copertura 
dell’artista; 
che  sono state  lanciate  tante  proposte,  fra  cui  quella  –  destinata  a  un evidente  insuccesso -  di 
tagliarlo e vendere i pezzi ai modenesi;
ritenendo
che il telo non possa essere gettato per ciò che è costato e per il “simbolo” che in qualche modo è 
diventato;
interrogo l’assessore di competenza
per sapere se sia possibile utilizzare il telo nella maniera più proficua per la salute dei modenesi, 
facendolo  diventare,  per  tutta  l’aria  “cattiva”  che ha respirato  per  più di  tre  anni,  una sorta  di 
“testimonial” negativo;
e per chiedere se, a questo scopo, non sia utile ospitarne, a futura memoria, un adeguato brandello 
all’ingresso del reparto di Pneumologia del Policlinico, in modo che i modenesi sappiano l’aria che 
respirano;
con l’evidente speranza che gli amministratori facciano tutto ciò che è nelle loro possibilità affinchè 
l’aria di Modena torni a essere respirabile.

Sandro Bellei
Vice capogruppo del PDL

si si prega di diramarlo agli organi d’informazione
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